

Evaluación del Servicio Profesional Docente

La evaluación promueve el reconocimiento a los docentes.



Cada docente hace de esta evaluación un ejercicio que fortalece su desempeño y confianza profesional.



Formar parte del Servicio Docente propicia la formación de la gran familia de maestros.



Con la evaluación se identifican las habilidades de los maestros para promover los aprendizajes de sus alumnos.



La evaluación eleva la calidad de la educación con pleno respeto a los derechos de los maestros.



Los procesos de evaluación docente, favorecen la distribución de responsabilidades: La autoridad estatal creando el sistema de evaluación, las autoridades estatales realizando la difusión y convocatoria y los maestros estudiando para evidenciar que son los mejores.



El desempeño idóneo de un Profesor, solo puede evidenciarse a partir de procesos de la evaluación.



La evaluación garantiza que los mejores docentes se encuentren en las aulas.



Gracias a la evaluación los educandos pueden recibir un servicio de calidad, brindada por docentes que buscan generar los mejores aprendizajes.

La evaluación es indispensable para mejorar la calidad y equidad en la educación.

ABC

Un docente evaluado refrenda su compromiso a favor de la calidad educativa.



A la evaluación los maestros no le tienen miedo.



La evaluación docente permite avanzar a pasos firmes en la mejora de la educación.

Nadie va a perder su trabajo con la evaluación, al contrario servirá para aumentar los estímulos a su buen desempeño.

